

## Création d'un tiers-lieu dédié aux filières matériaux & procédés à Vitry-sur-Seine : Matériaupôle Chérioux

Le Matériaupôle porte un projet visant à créer un environnement propice à l'émergence de collaborations professionnelles et d'idéation de nouveaux projets. C'est un réseau qui anime un écosystème sur les matériaux et procédés en Ile-de-France, réunissant des entreprises, des centres de recherche et d'enseignements, des collectivités territoriales et des créateurs (designers, artistes, maker).

Ce projet de création de tiers-lieu permettra de réduire la fracture numérique en permettant à des étudiants et porteurs de projets de se former et d'utiliser des équipements de fabrication rapide du Fablab. Ainsi, ce futur lieu sera un espace permettant aux projets lauréats des dispositifs Innov'Up et TP'Up expérimentations d'apprendre, de pratiquer, et d'innover. Il répondra également aux difficultés de ces porteurs à trouver des lieux susceptibles d'accueillir leurs expérimentations.

Il s'inscrit dans une volonté de structuration d'une offre territoriale permettant de proposer le meilleur accompagnement possible des porteurs de projets (start-up, PME, projets étudiants, chercheurs, etc.), et s'ancre ainsi dans la continuité du projet européen « CoTLiSAME: coordination de tiers-lieux en Seine-Amont pour la mutualisation d'équipements ».



### Chiffres-clés

**Dates de réalisation du projet :**

**01/07/2020 – 30/06/2022**

**Coût total du projet :**

**172 619, 85€**

**Montant du cofinancement FEDER:**

**65 087,19 €**

### Contact :

**Arnaud Bousquet,**

Directeur

**a.bousquet@materiaupole.com**

**06.87.71.83.11**

### TÉMOIGNAGE DU PORTEUR

*Les fonds européens obtenus ont été essentiels pour que Matériaupôle puisse se lancer sereinement dans le projet de création du 2<sup>ème</sup> tiers-lieu de Matériaupôle dans le domaine Chérioux. En effet, ces fonds sont venus en compléments d'autres financements et ont permis de voir le projet en plus grand tout en diminuant le risque financier pour Matériaupôle.*

*Ce tiers-lieu, permettra d'accompagner au mieux les adhérents du réseau avec un nouvel outil immobilier dédié qui comprendra des espaces de bureaux, d'expérimentation, des salles de réunions et un atelier fablab.*

**Arnaud BOUSQUET**  
Directeur du Matériaupôle